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第１０５３回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２８年１２月２７日（火） 午後３時５５分～午後５時００分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 森近教育長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 八田委員 

      松田教育振興監 古谷学校教育幹 内田企画幹（教育政策）  

      淵本企画幹（義務教育） 岩本学校振興課長 佐々木高校教育課長 

      渡辺生涯学習・文化財課長 東川スポーツ保健課長 

 

４ 議 題 

日程第１ 第３９号議案 福井県教育庁および教育機関に勤務する職員の服務に関する規

程の一部改正について 

 

 

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午後３時５５分 

 

（２）会議録署名人の指名 清川委員 西野委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の協議報告事項の２、３については、事務執行上、公開が適当でない

ことから非公開といたしたい旨発議 

 

――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

 

教育長    日程第１、第３９号議案を議題 

 

企画幹（教育政策） 資料１に基づき説明 

 

教育長    全国的に同様の制度を設けるのか。 

 

企画幹（教育政策） そうである。本県では年間１０人程度が介護休業制度を利用している。 

 

 

教育長    第３９号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

（１）平成２９年度文部科学省予算案について 



 ２ 

 

吉井委員   機構の奨学金について、昔借りた人の金利も下がっているのか。 

 

高校教育課長 昔借りた奨学金については、借りるときに変動金利を選択していれば、見

直しのタイミングで金利が下がるが、固定金利であればずっと同じ金利を負

担することになっている。 

 

教育長    無利子の奨学金を借りている人はどのぐらいいるのか。 

 

高校教育課長 ここ３年では、大学進学者のうち５０％程度の生徒が奨学金を受けており、

このうち、４割が無利子、６割が有利子となっている。 

       有利子の金利は年０．６３％となっている。 

 

教育長    教職員定数は、概算要求から大きく減ったが、我々としては教職員の定数

改善は必要と考えており、国に対し加配などを求めていきたい。 

 

 

（２）文部科学大臣表彰の推薦について 

   ・子どもの読書活動表彰 

   ・優良公民館表彰 

 

（３）福井県指定文化財の指定にかかる諮問について 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

 

６ 閉会宣言 午後５時００分 


